
                                                       

（反映状況の区分）

Ａ：意見を反映し、案を修正した。 Ｄ：意見を反映できなかった

Ｂ：既に案で修正済み Ｅ：その他

Ｃ：実施段階または次の改定で参考としていく

NO 頁 提出された意見の内容 上里町の回答（案） 区分

1
67ペー

ジ

■産後ケアについて

現在、上里町では産後ケアとして、希望する方の自宅に保健師が１日２時間のみ訪

問するいう形をとっていますが、本当に必要な、本当に欲しいと思う産後ケアは、

母親の心身の休養です。

他自治体のように施設（産後ケアハウス）を利用して、赤ちゃんを見てもらい、

ゆっくりご飯を食べたり、睡眠をとったり、凝り固まった体をほぐしてもらいなが

ら、専門家（助産師、保健師、保育士等）に子育ての悩みを聞いてもらったり、同

じ悩みを抱えた母親同士の交流が一番必要としている、欲しいと思っているケアで

す。

毎日、寝不足になりながら、必死に、大切な小さな命を育てている方にぜひ、産後

ケアハウスの実施をお願いしたいです。

また、産後ケアとして、家事支援も行ってほしいです。他自治体では１時間数百円

で産後の家事支 援を実施しているところがあります。産後は赤ちゃんのお世話で精

一杯で、掃除や食事に手が回らない状況です。ぜひ、産後の家事支援の実施もお願

いします。

いただいたご意見につきましては、所管する課にお

いて、関連分野の事業を実施するうえで、今後の参

考にさせていただきます。

Ｃ

2
65ペー

ジ

■病児、病後児保育について

現在、上里町では、病児・病後児保育として、緊急時のファミリーサポート事業を

実施していますが、この制度は親の立場からするととても利用しづらいです。

事前面談はなく、利用当日にならないとサポートしてくださる方が分からない状況

で、初めて会う人に体調不良の子どもを預けるということに親としてとても抵抗が

あります。

本庄市では保育施設における病後児保育を実施しています。上里町も、同様に保育

施設における病児・病後児保育の実施をお願いします。利用者が安心して子どもを

預けられる環境を作ってください。

いただいたご意見につきましては、所管する課にお

いて、関連分野の事業を実施するうえで、今後の参

考にさせていただきます。

Ｃ

3

62ペー

ジ

以降

■両親学級の実施について

現在、国をあげて男性の育休取得の推進が言われています。国、行政、企業等が男

性育休の取得率向上に向けて、環境を整えていくことが重要な課題だと思います

が、育休を取得する本人（男性）の子育てに対する関心を高め、父親になるという

自覚を持たせていくことも大変重要な課題だと思います。

そのため、保健センター主催の両親学級の実施をお願いしたいです。赤ちゃんのお

世話についてはもちろんのこと、出産は命がけであること、産前産後の女性の心身

の変化（とくに産後のホルモンバランスに

よる精神の不安定さ）、母親の心身のサポートの重要性などを専門家（保健師、助

産師等）から説明してもらう機会を設けてほしいです。

男性が両親学級を通して、生命の誕生や子育てに対する関心、父親としての自覚を

高め、ひいては、子育てについて今よりもさらに理解ある世の中になることを期待

したいです。

なお、実施については土日開催を希望します。平日、仕事を休んで両親学級に参加

する男性は子育てや父親になる自覚をある程度は持っている方だと思います。そう

でない方の関心や自覚を高めるためにも参加しやすい土日開催を希望します。

いただいたご意見につきましては、所管する課にお

いて、関連分野の事業を実施するうえで、今後の参

考にさせていただきます。

Ｃ

上里町こども未来計画（案）パブリックコメントの意見内容と回答について

令和7年2月10日（月）～令和7年2月28日（金）にパブリックコメントを実施したところ、1名の方からご意見が寄せられました。寄せられたご意見及びそれに

対する町の考え方を公表いたします。


